



Schüler der vierten Klassen des BG/BRG vertieften ihre Französisch-Kenntnisse im Rahmen eines Schulprojekts.

BG/BRG

Eine „Tour de France“ im Gymnasium Fürstenfeld

FÜRSTENFELD. Einmal mehr wurde am BG/BRG Fürstenfeld eine Lanze für den lebendigen Sprachunterricht mit der Teilnahme an „France Tour“, einem Projekt des „Institut français d'Autriche“, gebrochen. Französisch wird von 300 Millionen Menschen in über 50 Ländern gesprochen. Sprachassistentin Noémie brachte mit Elan und Freude die französische Sprache authentisch in die Klassenzimmer. An-

hand spielerischer Aktivitäten und offener Übungsformen, wie Ratespiele, Stille Post oder Wettbewerbe, stellten die Schüler der dritten und vierten Klassen ihr sprachliches Know-how sowie ihr Wissen über Frankreich und seine Kultur unter Beweis. Interessierte Zweitklässler hatten in speziell konzipierten Workshops sichtlich Spaß daran, in ersten Schritten eine neue Fremdsprache kennenzulernen.